
Unser Hirschbach – Bürgerinitiative für eine mitbestimmte Entwicklung
c/o Dr. Georg Wendland, Reinberger Weg 10 d, Hirschbach – Unser.Hirschbach@GMX.de

Fragen an alle Bürgermeister-Kandidaten für Glashütte:

1.  Wie stehen Sie zu Bürgerumfragen im Allgemeinen und speziell zu der der Bürgerinitiative 
„Unser Hirschbach“ zum Bauplangebiet „Hermsdorfer Straße“ aus dem Jahr 2020?

2.  Wollen/werden Sie die Bürger/Einwohner der Gemeinde/einzelner Ortsteile aktiv in 
Entscheidungs- und Planungsprozesse einbeziehen und deren fachliches Potenzial nutzen? Wie 
stellen Sie sich solch eine Zusammenarbeit vor?

3.  Stichwort Einwohnergewinnung – wie soll diese bei allgemein sinkenden Einwohnerzahlen in 
Sachsen/Deutschland aussehen? Welche Vorstellungen haben Sie, den zunehmenden 
Flächenverbrauch für nicht naturnahe Nutzungen zu stoppen bzw. umzukehren?
-> Link: https://www.3sat.de/wissen/wissenschaftsdoku/luxusgut-lebensraum-100.html

4.  Wie stehen Sie zu dem Projekt „Glashütte Neustadt“? Welche Vorstellungen haben Sie, um 
ungenutzte Bestandsimmobilien (z.B. diverse in der Kernstadt) wieder bewohnbar zu machen und 
dadurch neue Einwohner zu gewinnen?

5.  Sollen weitere kommunale Liegenschaften (wie z.B. Hofeberg Cunnersdorf) veräußert werden, 
oder bevorzugen Sie die Suche nach Lösungen, die langfristig Gelder bzw. Einkünfte generieren, 
damit keine weiteren Abgaben (z.B. Regenwassereinleitung) auf die Einwohner zukommen?

6.  Die Erneuerung der Kläranlage in Hirschbach steht seit längerem in der Diskussion. Wie stehen 
Sie dazu, weitere nachhaltige Alternativen, wie z.B. eine Abwasserableitung von Hirschbach, 
Hausdorf und Reinhardtsgrimma nach Kreischa gesamtwirtschaftlich dem derzeitigen Plan 
gegenüberzustellen? Würden Sie ortsansässige Fachexpertise anhören? Oder soll die bisher 
angekündigte Neubau-Lösung durchgesetzt werden?

7.  Wie stehen Sie zum Projekt „Neue Wilischbaude“?

8.  Die Internetseite der Stadt Glashütte ist sehr unübersichtlich. Wichtige Informationen, wie z.B. 
die Geschäftsordnung des Stadtrates (welche auch für jeden Besucher einer Stadt- oder 
Ortschaftsratssitzung gilt) und der letzte öffentliche Stand des Entwurfs des Flächennutzungsplans 
sind nicht zu finden. Dies ist intransparent und wirkt nicht bürgernah. Wie wollen Sie die 
Internetseite effektiv zur Information der Gemeinde nutzen und transparenter gestalten? In 
welchem Zeitraum?

Wir bitten Sie um schriftliche Beantwortung unserer Fragen (bitte mit eindeutigem Bezug auf die 
o.g. Nummerierung). Senden Sie Ihre Antworten bitte bis zum 09.09.2021 an 
unser.hirschbach@gmx.de.

Ihre Antworten möchten wir dann auf unserer Homepage www.unser-hirschbach.de 
veröffentlichen und bitten Sie hiermit um Ihre Genehmigung.
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